
創立　１９６３年３月１６日

2023-2024年度
会　長　　長沼　大策
幹　事　　坂本　忠光
副会長　　門崎　由幸
副幹事　　小田切宏治
編集責任者・公共イメージ向上委員会
　　　　委員長　尾花 正明　　　　　　　　

2023‒2024年度R.I.テーマ

週　報　　Ｎｏ．2243
発　行　　２０24年  1月  11日

第２995回　例会
2023. 12. 14

行事予定

1月18日   上期中間報告
               ＩMキャラバン
               社会奉仕委員会
              ～腎・アイバンク
　　　　　　　登録について

1月25日   氷川鍬神社様へ初詣
              　　　（有志参加）
               新年例会
              　　　於：四川飯店
            （例会場・時間変更）

ゲスト
元花巻東高校野球部投手／
日本生命保険相互会社
　埼玉中央代理店営業支所／
ＪＰＤＡドラコンプロ
　　　　　　山根　大幸様

2023-2024年度　長沼　大策会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　本日は花巻東高校で大谷翔平選手とともにプレイをしていた山根大

幸様にお越しいただいています。大谷選手といえば、先日、ドジャー

スとプロスポーツ選手最高額の７億ドル（1015億円）で契約したこと

で世界的な話題となっていますね。高校球児だった頃のお話しなどを

後ほど詳しくお聞かせいただこうと思います。

　本日の会長あいさつでは、とある都市伝説について触れたいと思い

ます。ウォーレン・バフェット、ビル＆メリンダ・ゲイツ、ジョージ

・ソロス・・・といった名前を聞いたことがある思います。世界的な

大富豪です。こういった富豪たちは巨額な寄付をすることでも有名で

す。文化の違い、宗教の違いなどがあり、節税対策になる、ブランド

力の向上になる、信用が増すといった理由もあると思いますが、社会

に恩返ししたい、誰かを救いたいといった純粋な思いで寄付をしてい

る方も大勢いると思います。免税店ＤＦＳの創立者チャック・フィー

ニー氏は生涯で８０億ドル（約１兆2000億円）を超える財産を社会に

還元したそうです。晩年はサンフランシスコの２部屋の小型マンショ

ンを借りて、夫人とともに老後を過ごしていたことが分かったそうで

す。老後生活のための200万ドルと5人の子どもへの遺産以外、全財産

を寄付していたそうです。生前「死ぬときに寄付するよりも生きてい

る間に寄付するほうが、はるかに楽しい」と語っていて、名前を公開

する慈善家とは違い、フィーニー氏は寄付を匿名で行うこともあり、

そこに見返りを求めていたわけでもなさそうです。

　日本には寄付の文化がなかなか根付きませんが「神社に寄付すると

運気が上がる」「寄付するとスピリチュアルなエネルギーが高まる」

「寄付すると、巡り巡って自分に返ってくる」などテレビやネットな

どを通して、このような情報を目にしたことがあるのではないでしょ

うか。大谷選手は７億ドルの契約をする前に、日本全国の小学校に約

６万個のグローブを寄贈しました。このような善意が福を呼んだのか

もしれない？と思います。私事ですが、年度当初の所信表明でお話し

したように、上尾クラブに入会したことや寄付をしたことで運気があ

がり、幸福感が増し、業績も上がったように感じています。皆さんと
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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クリスマス家族例会を開催！
　前半には年次総会を行い、2024-2025年度の人事案が承認されました。

　後半は元米山記念奨学生・荘正宇君をゲストに招き、会員家族にもご参加いただいて、楽しいひと時をす

ごしました。アトラクションでは芸人できたくんによる発泡スチロール芸を披露していただき、会場が笑い

に包まれました。皆さんに素敵なクリスマスが訪れますように。メリークリスマス！

（第２996回例会）　2023.12.21
於：ステラ・デル・アンジェロ

スマイルスマイル メリークリスマス ! よいお年をお迎えください ！

長沼会長／坂本幹事／門崎副会長／小田切副幹事／大塚信郎会員／

村岡会員／尾花会員／大木保司会員／細野会員／大塚崇行会員／島村会員／

齋藤博重会員／深澤会員／久保田会員／藤村会員／齋藤哲雄会員／樋口会員／

宇多村会員／斎藤修弘会員／丹井会員／奥川会員／関口良康会員／木田会員

会員数　　　　34

出席免除者欠席 5　　　

出席対象者　　29

出席者数      24

出席率

 82.76％

スマイルスマイル 山根 大幸 様

卓話いただきありがとうございました。

長沼会長／坂本幹事／門崎副会長／小田切副幹事／

小林会員／村岡会員／尾花会員／島村会員／深澤会員／久保田会員／

関口和夫会員／齋藤哲雄会員／須田会員／樋口会員／宇多村会員／

斎藤修弘会員／大木崇寛会員／関口良康会員／寺脇会員／木田会員

会員数　　　　34

出席免除者欠席 4　　　

出席対象者　　30

出席者数      20

出席率

 66.67％

井上会員　いろいろ長い間、お世話になりました。ありがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

卓話者紹介

米山記念奨学会功労者表彰

例会主題

幹　事　報　告

第７回マルチプル　久保田　勲会員

第３回マルチプル　長沼　大策会員

坂本　忠光　幹事

元花巻東高校野球部投手/日本生命保険相互会社/ＪＰＤＡドラコンプロ 山根大幸様

◇１月18日にＩＭキャラバンで桶川イブニングロー

タリーさんがお越しになります。ＩＭは２月10日に

開催予定です。

◇来週のクリスマス家族例会では、できたら60周年

記念ジャケットを着用してお越しください。

　皆さん、こんにちは。

日本生命の山根と申しま

す。若造が皆さんにお話

しするのは恐縮ですが、

高校３年間のことと、野

球で培ったことをお伝え

できればと思いますのでよろしくお願いいたします。

まずは簡単に自己紹介させていただきます。私は山

根大幸（やまね　だいこう）と申します。平成６年

９月３日生まれ、現在29歳です。岩手県宮古市出身

で3.11でかなりの震災の被害が直撃したところです。

3.11当時は高校１年生で練習中に地震が起きて「帰

れる者は帰れ」と言われ地元に行ったら瓦礫の山で、

今でもトラウマになってしまうくらいちょっと酷か

ったのですが、逆にそれがあったからこそ「もっと

野球をがんばろう」と思いました。簡単な経歴です

が、小学校３年生から野球を始めました。小学校〜

中学校は地元の軟式野球をして、花巻東高校で硬式

野球部、大学は北海道に行き東海大学北海道で硬式

野球部を４年間して、日本生命に入社・野球部に入

部し、社会人野球は３年間やりまして、現在社業に

専念しています。中学生の時は小さい地元ではあり

ましたが成績が良くて、選抜チームにも選ばれ東日

本大会で準優勝したので、高校も強いチームでやり

たいなと思い花巻東高校野球部に入部しました。中

学までは軟式でしたのでシニアチームのことなどは

知らなかったのですが、高校入学前に「なんとかシ

ニアから凄い奴が来るらしい」と聞き、入学してす

ぐにコイツだなと思いました。それが大谷翔平君と

の出会いでした。スライドの写真はもちろん本人の

許可を得ています。同級生の中でもやはりレベルが

違いました。身長は187〜188cmくらいあり、ひょろ

長く線が細くて、投球フォームはきれいで球速140km

を超えました。高校野球では１年生から試合に出る

のは難しいのですが、大谷君は入学してすぐに一軍

に入り練習をしていました。

　高校に入学してもう１人、私の恩人に出会いまし

た。それは野球部の佐々木監督です。人間性を重視

する監督で「高校３年間で野球ロボットにはなるな」

「野球しかできない人間にはなるな」と、野球が終

花巻東高校で培ったもの

の出会いから今ここに立たせていただいていること

に改めて感謝を申し上げる次第です。都市伝説です

ので、信じるか信じないかはあなた次第です。（笑）

　ロータリー財団や米山記念奨学会では寄付を募っ

ています。先輩方はもう充分な寄付をされてきてい

らっしゃると思います。強制はしませんが、ぜひ若

い方々も先輩を見倣って、寄付をされてみてはいか

がでしょうか。科学的なロジックを展開したいとこ

ろですが、卓話の時間がありますので短いですが会

長あいさつは以上とさせていただきます。本日もよ

ろしくお願いいたします。

　山根さんのプロフィー

ルを紹介させていただき

ます。山根大幸さん、

1994年生まれ、岩手県宮

古市出身で小中学校では

地元の野球チームにいま

した。2010年花巻東高校に入学、2013年東海大学札

幌に入学、2017年日本生命入社、野球部に所属され

ました。2020年野球部を卒業し社業に専念されてい

ます。それではよろしくお願いいたします。

関口　和夫　会員

ROTARY CLUB OF AGEO

わってからの人生の方が長くて大事なので人間性を

磨きなさいと説き、その話しを聞いたのも花巻東高

校を選んだ理由の一つです。佐々木監督には常日頃

から「日本一になるため、練習をするにあたって、

２つの目を大切にしなさい」と言われ続けました。

２つの目とは目標と目的です。例えばウェイトトレ

ーニングをする際、目標＝スクワット160キロ、目

的＝筋力を上げて球速アップといった具合に、一つ

一つの目標と目的を明確にして練習していきましょ

うと言われていました。皆さんは大谷翔平が高校１

年当時に書いた目標シート、曼荼羅チャートをご存

じでしょうか。オープンウィンドウ64と言って、中

央に自分がなりたい目標を書きます。彼はそこに

「ドラフト１位８球団」と書いてあり、周り８つに、

そのためには何をしなければならないかを書いてい

きます。この目標シートは入部した部員全員が書く

ので私も書いたのですが、制限時間１時間の間に大

谷君ほどまで明確に書けませんでした。大谷君は高

校１年当時で礼儀、思いやり、感性といったワード

がでてきていて凄いなと思います。

　この卓話についての話をいただく前、８月頃、妻

が出産で里帰りをするので、私が１人になる機会が

あり、私はゴルフが大好きなのでちょっと目標をた

てたいなと思い、人生の中で70台を達成したくてゴ

ルフの目標シートを自然に書いていました。「2024

年１月８日以内にスコア70台を達成する！」という

目標シートで、そのためには①ドライバーの安定、

②ロングアイアンの精度、③100yd以内はグリーン

オン、④寄せ１できるアプローチ、⑤パーオン率60

％、⑥OB無し、⑦１mを外さないパット、⑧３パッ

トしないパター・・・と自然に書け、高校３年間で

培ったことはこの年齢でもできているんだなと思い

ました。余談ですが私のベストスコアは８９でした

が、この目標シートを書いてから今、８３くらいま

で来ました。2024年１月８日までに必ず７０台を達

成しようと思います。

　せっかくなので大谷翔平君から学んだことを皆さ

んにお伝えしたいと思います。１つ目は「自分が好

きなこと、やりたいことをまっすぐ貫き通す」です。

彼の好きなことは野球だったということはあります

が、あそこまで突き詰めて野球に真摯に突っ走るの

は難しいと思います。２つ目は「周りは気にしない」

です。あれだけ二刀流はダメだとか、メジャーでは

無理だなどと言われたことがありましたが、周りか

ら何を言われても「やりたいからやるんだ」「好き

だからやる」と彼は言っていました。

　さて好きなことを貫くということで、私はゴルフ

が好きでドラコンプロになりました。大会の動画が

ありますので少しご視聴いただければと思います。

また大谷翔平君についてテレビ東京で取材を受けた

特集がありますので時間がありますのでそちらもご

覧いただければと思います。＜動画放映＞

　このように私は時々取材を受けていますので、大

谷翔平特集があったら、山根も出ているのではと思

いながら観ていただければと思います。

　最後に私は今日、一応お仕事で来させていただい

ていますのでご案内します。私はいま日本生命の代

理店部門で仕事をしています。代理店部門とは、私

が保険を直接売らずに、代理店さんに売ってもらう

という形態をとっていて、関口和夫先生と関口良康

先生も代理店になり、法人の代表者さんも多数いら

っしゃるので、退職金の準備や事業承継、コンサル

系も得意ですの

でぜひご紹介い

ただければと思

います。本日は

ご清聴いただき

ありがとうござ

いました。


